

**Dipl.-Ing. Hans Gelbert**

Die berufsständischen Versorgungswerke ehren in Herrn Dipl.-Ing. Hans Gelbert ein um das berufsständische Versorgungswesen der Freien Berufe hochverdientes ehemaliges Mitglied des Vorstandes ihrer Arbeitsgemeinschaft.

Hans Gelbert engagierte sich schon früh für den Berufsstand der Architekten. Seit 1977 ist er Mitglied des Architektenbeirates der Stadt Ludwigshafen und von 1987 bis 1997 war er Mitglied des Landeswettbewerbsausschusses der Architektenkammer Rheinland-Pfalz. Sein besonderes Augenmerk galt aber der Alters- und Hinterbliebenenversorgung seines Berufsstandes. Von 1982 bis 2007 gehörte er, zunächst als stellvertretendes Mitglied, dem Landesausschuss der Bayerischen Architektenversorgung an, von 1997 bis 2007 war er Vorsitzender des Verwaltungsausschusses. Für die Belange der Freien Berufe insgesamt setzte er sich von 1997 bis 2008 als Vizepräsident des Landesverbandes der Freien Berufe in Rheinland-Pfalz ein.

Die Sachkompetenz und die Erfahrungen, die er in diesen Ämtern erwarb, brachte er in die Arbeit des Vorstandes der ABV mit ein. Hans Gelbert gehörte dem Vorstand von 2004 bis 2008 an und vertrat dort in seiner ruhigen, aber bestimmten Art die Interessen seines Berufsstandes, ohne den Blick auf das Gesamtgefüge der berufsständischen Versorgungswerke zu verlieren.

Die berufsständischen Versorgungswerke danken Herrn Dipl.-Ing. Hans Gelbert für sein Engagement in ihrer Sache und verleihen ihm die vom Vorstand der ABV aus Anlass des 20. Jahrestages der Wiederkehr der Gründung der ABV (1998) gestiftete Ehrenschale.

Leipzig, den 14. November 2009

Dr. Ulrich Kirchhoff

- Vorsitzender -